

otros funcionarios de alto rango de esa cartera; además, dos ex militares adscritos al ministerio fueron fusilados junto con el general Arnaldo Ochoa, luego de ser acusados de tráfico de drogas y "traición a la patria".

"Víctima de un fuerte estado depresivo, se privó de la vida el coronel Rafael Alvarez Cueto, quien durante años fungió de jefe de la Dirección del Interior", dijo Prensa Latina, citando la versión de un diario, "Juventud Rebelde".

El anuncio no precisó cuándo se habría suicidado el coronel cubano ni a qué edad.

## Apoyo para Paz en

—Viene de la página 11.

que discutió con los dos ministros el proceso de paz en el Medio Oriente, así como la situación en el Líbano.

Sobre el Líbano, Kelly dijo: "Sostuvimos un intercambio de opiniones y compartimos nuestras esperanzas de que se logren incrementar los esfuerzos por parte de las naciones implicadas y los miembros de la Liga Árabe en un intento por lograr una reconciliación ahí".

Abdel-Meguid posteriormente dijo que en los 90 minutos de conversaciones con Kelly trataron una gran serie de asuntos, incluyendo la propuesta del primer ministro de Israel, Isaac Shamir, para convocar a elecciones en los territo-

## Desmovilización del FMLN

—Viene de la página 11.

salvadoreños.

Consejeros de Cristiani, quien asumió el 1 de junio tras la victoria de su partido Alianza Republicana Nacionalista, dijeron que éste pretendía que sus colegas declararan que el izquierdista Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional, deberá deponer las armas. Cerca de 70 mil personas han muerto en el conflicto de El Salvador en 10 años.

La cumbre de Tela es la cuarta ocasión en que los presidentes de cinco naciones centroamericanas se reúnen desde la firma del plan de paz de 1987.

Daniel Ortega reveló que junto a los mandatarios de Honduras, El Salvador, Guatemala y Costa Rica, se llegó virtualmente a un acuerdo sobre un plan detallado para desmantelar a los 10 mil "contras" apostados en Honduras y financiados por Estados Unidos, a cambio de su promesa de llevar a cabo elecciones nacionales en febrero próximo.

Sin embargo, los asesores de Ortega y otros participantes de la cumbre centroamericana señalaron que un aspecto crucial del plan no ha sido resuelto aún: si la desarticulación de los "contras" será antes o después de la votación en Nicaragua.

Ortega, quien llegó a Tela respaldado por 20 partidos de oposición con los que firmó un acuerdo a cambio de una reforma electoral, expresó el deseo de su gobierno de que los rebeldes depongan sus armas de inmediato.

El gobierno de Estados Unidos realizó intensos esfuerzos para persuadir a los otros cuatro presidentes que los "contras" continúen su actividad hasta el año próximo, como garantía de que las elecciones convocadas por los sandinistas se realicen limpiamente.

Los mandatarios se dan cita en el Hotel Villas Telamar, un antiguo complejo procesador de plátanos en Tela, que fuera un puerto exportador del fruto.

trónicamente, Paz Zamora llega a la presidencia gracias al apoyo que le brindó el general retirado Hugo Banzer, quien cuando gobernó a Bolivia, entre 1971 y 1978, persiguió duramente al partido fundado por aquel, el Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR).

En esa época el MIR

## Restringen

—Viene de la página 8.

4a. Avenida Norte, pero los terroristas lograron huir en el mismo automóvil, asegurado.

El vocero sostuvo que desde ese día se incrementó la vigilancia en los alrededores y se restringió la circulación de vehículos en un 75 por ciento en dicha zona, por lo que pidió la comprensión de la ciudadanía.

El guardia que resultó herido en este segundo ataque a esta casa cuartel se encuentra fuera de peligro, acotó.

El primer ataque contra la Guardia de Santa Tecla se produjo en marzo de este año.

Este hostigamiento se enmarca dentro del incremento de los ataques que los terroristas del FMLN-FDR están realizando contra guariciones militares y paramilitares.

ríos árabes ocupados.

El ministro egipcio reiteró las esperanzas de Kelly en el sentido de que los esfuerzos de mediación auspiciados por la Liga Árabe ayuden a poner un fin a la crisis en el Líbano.

versivas y marxistas, de las que hoy está muy alejado.

Paz Zamora ocupó el tercer lugar en las elecciones presidenciales de mayo, después del candidato oficialista Gonzalo Sánchez de Lozada y de Banzer.

Pero como ninguno obtuvo la mayoría absoluta, la designación presidencial pasó al Congreso. Allí, Banzer declinó su postulación y decidió respaldar a Paz Zamora, pese a que tenía más afinidades políticas con Sánchez de Lozada.

Aparentemente las rencillas personales fueron de mayor importancia que la rivalidad que mantenía con Paz Zamora.

Paz Zamora desarrolló en esta década

el ingeniero Carlos Cromeyer, es segundo vicepresidente de la Federación Interamericana de la Industria de la Construcción (FIIC).

El comité ejecutivo de dicha comisión asistirá en pleno a la reunión, así como profesionales de la construcción de Estados Unidos, México, Centroamérica, Panamá y algunos países suramericanos.

Este acontecimiento, dijo el Arq. Jiménez Castillo, servirá para lograr un interesante intercambio de conoci-

una fulgurante carrera hacia la cúspide. Entre 1982 y 1985 formó una alianza con el Presidente Hernán Siles Zuazo, desempeñándose como vicepresidente constitucional.

mientos y de transferencia de tecnología. Esto último se producirá gracias a las conferencias magistrales que delegados de los diferentes países participantes desarrollarán, exponiendo los últimos avances en el área de la construcción.

El Salvador expondrá el proyecto de crear un Centro de Recolección, Racionalización y Distribución de Datos sobre el desarrollo de la industria de la construcción, que servirá a los diversos países que asistirán al Congreso.

Indicó que se ha venido trabajando cuidadosamente en la preparación de esta XIX Reunión de Cámara de la Construcción. Un grupo de 20 señoritas ha recibido entrenamiento es-

pecial en diversas áreas como historia, geografía, política, economía, sociología sobre El Salvador, con el fin de atender las consultas que sobre el país hagan los visitantes.

Costa Rica propondrá que a partir de esta reunión se trabaje en el sentido de lograr la eliminación de las barreras entre los países de la región para que puedan tener lugar el libre tránsito de profesiona-

les, servicios de asesoría, equipo y mantenimiento de la construcción, para beneficio de los pueblos del Istmo.

Dijo que se espera una numerosa asistencia de los profesionales de la construcción salvadoreños, así como de los demás países, principalmente México y Guatemala.

# la fórmula más económica de automovilizarse



**DOLLAR**  
RENT A CAR



1. Usted ahora ya puede gozar del servicio internacional de una compañía que es famosa en el mundo.
2. Disponga de autos modernos con la ventaja del kilómetroraje ilimitado, lo que reduce en una gran economía.
3. Pague tarifas bajas como sólo DOLLAR RENT A CAR puede ofrecer con un servicio de primera clase.
4. Conviértase en un cliente repetitivo de DOLLAR y sáquele sus ventajas.

**ESTO LO DECIDIRA:  
TARIFAS DESDE \$19.95 POR DIA.**

**DOLLAR**  
RENT A CAR

Alameda Roosevelt N° 2119  
Tels.: 24-4385 - 24-4445

206557516 206557516 206557516 206557516 206557516